

Passagers clandestins

Chaque fois que le Nuage passait près d'un relais holonet, Sasha ou SyDney se connectait. Les messages étaient courts, forcément. Celui-ci confirma les craintes de SyDney :

- Jas H introuvable. Pas dans la Forêt, d'après Wa'rrr. Vérifiez. Rappelez !

- C'est signé : Grand-père, lut Sasha. Vérifier ? Mais tu l'a fait ! Tu avais raison ! Mais comment ... la cache ?

- D8 a fait un scan, je te rappelle, alors que le camouflage actif était désactivé. Et je suis allé voir avant le départ

- Oui, mais... L'eau ! La trappe ! Depuis, on a rempli les réservoirs ! Quel idiot, je n'y a pas pensé ! Allons voir !

- pas la peine, je suis là ! Ouais, c'est ça ! Je me suis planqué sous la trappe, entre les réservoirs : C'est pas fait pour accueillir quelqu'un, mais c'est assez large pour moi. Je suis remonté après le décollage. Sympa, au fait, la mini cabine, mais on a vite fait le tour.

Jas H ne semblait pas du tout repentant d'avoir embarqué sans autorisation, ni même de débarquer à l'improviste dans le cockpit.

- Tu as épuisé tes réserves de nourriture et tu viens quémander une lanière de kaï ? Ou alors...

- Pas du tout ! J'ai tout ce qu'il faut ! Mais y a un répéteur pour les messages et la nav, dans ma suite princière ! Dès que j'ai lu le message, je me suis dit : autant ne pas les obliger à fouiller.

[Jas ! Malin ! Et droïde?]

- Euh, X'ree t'a parlé, là ?

- Il veut savoir ou tu as planqué ton garde du corps. Il veut bien couvrir tes bêtises, mais je doute qu'il t'ait laissé partir seul.

- Hou ! j'avais oublié ! Container 47-01D ! J'ai eu du mal à le convaincre, ce coup-ci ! Il va m'en vouloir, tu crois ?

- Va le libérer avec SyDney. je recherche le relais holonet le plus proche : autant rassurer tout le monde.

- Tu le prends plutôt bien. T'es pas fâché, c'est sur ?

- je réserve ma réponse pour le moment. Ah, si SD-X 045 veut te donner une bonne fessée, il a ma permission, hein SyD' ?

Paradoxalement, dans le cadre de son programme éducatif, le droïde le pouvait. Tout comme, dans son enfance, Sydney avait pu lui donner des ordres ou prendre le contrôle du duo : pour raisons de sécurité. Le risque était faible, mais Sasha fut content de constater que son filleul était tout de même un peu inquiet.

La planète s'appelait Gorian. C'était rassurant de savoir que, même dans le noyau, au cœur de la civilisation, il y avait des mondes insignifiants et peu connus. Par contre, il y avait un relais holonet tout près. Évidemment, dans le noyau, l'essentiel de la bande passante était utilisée, mais Sasha réussit tout de même à établir une connexion Holo.

- Grand-père ? J'ai bien reçu ton message. Jas aussi : notre passager VIP s'est décidé à quitter sa luxueuse cabine et a enfin daigné se montrer à son humble équipage.

- Mmmmp ! C'était la dernière possibilité, nous avons épuisé tous les autres ! C'est qu'il avait bien brouillé les pistes, le petit chenapan : ses parents partis, chacun le croyait chez l'autre ! Mais Wa'rrr s'est inquiété : il ne le sentait plus à travers la Force et la Forêt restait muette.

- Elle sait où je suis, Grand-père ! C'est elle qui voulait que je parte !

- On ne me la fait pas à moi, petit ! Dans ce cas, Wa'rrr l'aurait su ! Il était terriblement inquiet ! Qu'as tu à dire pour ta défense ?

S'il y avait quelqu'un capable d'intimider Jas, c'était bien grand-père. Il savait aussi comment le faire parler !

- C'est de votre faute ! Personne ne voulait suivre ces étrangers, et Wa'rrr était très occupé ! Il n'avait pas besoin de moi. Tout le monde participe aux recherches et moi... On m'a oublié, voilà ! Et pourtant, je pourrais en faire, des trucs !

Jas H boudeur ? Agissant sur un caprice ? Rejetant la responsabilité de ses fautes sur d'autres ? Pas son genre ! Grand-père fit pourtant semblant d'y croire : il savait qu'il en obtiendrait plus ainsi.

- mon pauvre petit : c'est vrai, on t'a un peu mis sur la touche ! À ton age, cela doit être très vexant...

Jas ne releva pas l'ironie et saisit la perche tendue :

- eh oui, c'est pas juste ! Alors, j'ai fait des recherches, et j'ai découvert que la grande Bibliothèque d'Anaxès avait une copie d'archives très anciennes trouvées sur Xaleria. Celles d'une expédition d'exploration ! Et les Xalans avaient exploré les mondes du Chariot et peut-être Herrion bien avant d'intégrer la république ! Avant que les Bergers n'arrivent ! Et je me suis dit qu'il y avait peut-être des infos sur ces cités dont Wa'rrr a parlé. Je me suis dit aussi : il y a justement un transport qui part vers Anaxès. Autant en profiter !

Grand-père réfléchit un instant. Le raisonnement se tenait et cette partie du voyage était, à priori, sans danger.

- Et, bien sur, tu n'as pas pris la peine de demander la permission.

- Il y avait de fortes chances pour qu'on me la refuse, tu ne crois pas ?

- Mmmph...

Le culot monstre du gamin laissa Grand-père sans voix un court instant. Il cherchait surtout un moyen de riposter sans trop perdre la face.

- Sasha ? Je suppose que tu as pensé à jeter ce petit Mynock par le sas sans autre forme de procès ?

- Je me tâte encore. Je pourrais le débarquer sur Gorian, aussi : c'est assez peu peuplé, paisible et très peu fréquenté. Un endroit mortellement ennuyeux, insista-t-il, tentateur.

- Mouais, trop facile ! Peu fréquenté où non, il y a quand même du passage : il volerait une navette ou baratinerait un marchand pour qu'il l'emmène !

Un court silence, grand-père faisait mine de réfléchir.

- Mmmh... ! Puisqu'il est là, il n'a qu'à payer son passage en travaillant ! Ménage, tambouille, service à table, il y a toujours à faire pour un garçon de cabine ! Et l'entretien des conduits d'aération, tiens ! Il a juste la taille qu'il faut !

D8 bipa une suggestion qu'il transmit aussi via la console.

- Ah, oui, le débouchage des conduites ! Bonne idée, D8 ! Ah, bien sur, ces taches ne mettent pas sa vie en danger, n'est-ce pas, 045 ?

- Elles ne sont pas sur ma liste, Vice-Roi... Analyse en cours... Risques de niveau 6, acceptables !

- Dans ce cas, tu ne lui apporteras aucune aide : me suis-je bien fait comprendre ?

- 5 sur 5, Vice-roi ! À vos ordres !

- Bien, jeune homme : Te voilà embauché ! Enfin, si l'actionnaire principal est d'accord.

- L'actionnaire principal hésite... Qu'en pense le troisième actionnaire ?

- Que grand-père a une bonne idée, confirma SyDney.

- C'est vrai, je ne peux le lâcher sur une planète comme Gorian : Il y a des habitants, tout de même, ces braves gens ne méritent pas un tel fléau ! Bon, d'accord, tu es embauché, moussaillon ! Mais on va fixer une règle toute simple : tu fais tout ce que je te dis de faire ! Tu peux comprendre ça ?

- J'ai bien compris, capitaine, à vos ordres ?

Le "Nuage Doré" n'appartenait pas à Sasha, mais à un 'fond d'investissement à actionnariat limité ' basé sur Franca, le S2MHL Un fond créé pour l'occasion, dont le jeune homme était le principal actionnaire avec 70 % des parts. Étant donné que SyDney (S), grand-père (M) et ses parents (H et L) étaient les autres actionnaires il ne risquait pas d'être mis en minorité.

Une astuce légale pour justifier les différentes immatriculations dont Venom et oncle Alcor avaient pourvu le vaisseau : il était censé être loué, avec son équipage, à des compagnies ou à des privés. Il y avait des endroits où une immatriculation de l'Amber Star était le plus précieux des sésames, d'autres où il valait mieux l'éviter ; Certains, enfin, où porter des marques diplomatiques pouvait être un sérieux atout ! Bref, c'est toujours utile d'avoir le choix !

- Mouais ! Il me semble que tu as des excuses à présenter : à grand-père, à ton droïde, et à Wa'rrr. Surtout à Wa'rrr ! Et Il faudra que tu m'expliques comment tu a réussi à couper notre liaison directe, si tu vois ce que je veux dire...

Sasha se doutait que Wa'rrr avait essayé de le contacter via la Conscience. Mieux que l'holonet, la distance ne l'arrêtait pas, en principe : pas besoin de relais ! Du moins, c'est-ce que Wa'rrr lui avait expliqué !

- Alors là, c'est pas moi ! Et ça me gêne aussi : j'entends même plus la Forêt !
- Je N'entends, corrigea automatiquement le jeune homme...
- Je N'entends plus la Forêt ! Je NE veux pas cafter, mais il me semble que quelqu'un accapare toute la bande passante !
- Mais qui donc...X'ree ?
X'ree se tenait tranquille, depuis un moment. Il participait peu à la conversation. Normal, il était occupé.
[X'ree désolé. X'ree apprend. Première fois ! Tout nouveau ! Besoin stockage!]
X'ree ne semblait pas si désolé.
- Qu'est-ce qu'il a dit ?
- Si j'ai bien compris, son "cerveau" est encore trop petit pour mémoriser tout ce qu'il apprend ; alors il utilise un "serveur" externe ...
- c'est futé, ça ! Je me demande si... si je pouvais faire pareil avec la Forêt ?
- Tous pareils ! Est-ce que j'étais aussi insupportable et sans gêne que ces moussaillons, grand-père ?
- Je suppose que les gens de ReHabcorp diraient que oui ! Tes parents te trouvaient plutôt facile à vivre, comme gamin, jusqu'à ce qu'ils découvrent ce à quoi tu passais tes loisirs ! Juste retour des choses, finalement ! Je crois que tu vas en baver ! Bah, c'est un bon entraînement pour toi : pense à tes futurs enfants !
- merci beaucoup, grand-père... Bon, Je rappelle depuis Anaxès : Comme ça, mon nouvel escl... garçon de cabine aura tout le temps de trousser de jolies excuses que Wa'rrr et toi ferez semblant de croire ! En attendant, jeunes gens, rassemblement de l'équipage ! Le Capitaine doit imposer certaines règles de vie. A plus tard, Grand-père !
- amusez-vous bien !
- Mmmmmph ! Et dire que j'aurais pu être tout seul, tranquille avec mes droïdes !

Anaxès, le paradis des militaires... et des archivistes

Sasha ne fut pas surpris d'obtenir un vecteur direct vers l'astroport "civil" le plus proche de la Citadelle. Le nouveau directeur de ce complexe militaire, comprenant écoles, académies, labos de recherches n'était autre que l'Amiral Darpa, le frère cadet de Merson. Il dirigeait aussi les forces de défense planétaire. Chose incroyable, il avait daigné se déplacer en personne pour recevoir le "Prince d'Herrion". Toujours aussi rigide, autoritaire et arrogant, dans la pure tradition impériale – qui n'était pourtant pas la tradition familiale-, il ne s'attarda heureusement pas. Il confia le petit groupe aux bons soins d'un jeune lieutenant, l'un de ses aides de camp.

Jas se tint coi pendant toute la rencontre, jouant les petits garçons bien élevés. Mais il ne put résister, dès que l'officier et son cortège les eurent abandonnés, et demanda au lieutenant Capra :

- Il s'entraîne devant sa glace le matin, pour être aussi C... Euh, désagréable avec les gens ?

Le jeune officier ne se laissa pas démonter :

- Vous n'êtes pas si lui de la vérité, jeune homme : en privé, il se relâche... Un peu. Pas beaucoup, ajouta-t-il pour lui-même. Puis il reprit plus fort, s'adressant à Sasha :

- Vous connaissez son frère aîné, je crois...

Jas répondit avant son parrain :

- Oncle Merson est beaucoup plus cool. Enfin, pour un vieux...

- Oncle ?

- Ben, oui : il est le fils adoptif de grand-père Markus, comme mon père. Donc, c'est mon oncle !

- Et l'amiral est son frère, intervint Sasha. Es tu sur de vouloir l'appeler tonton, lui aussi ?

- Mmmmm... je peux toujours essayer, la prochaine fois. Peut-être que j'arriverai à le faire sourire ?

Le lieutenant et Jas n'avaient pas été présentés. En fait, Jas avait été presque ignoré par l'amiral, ce qui l'avait vexé. Sasha vint au secours de l'officier :

- Jas est le fils de Markus et Thalia Vega an-Herrion, respectivement Capitaine de l'Amber Star et Directrice de la HHB. Techniquement, comme il vous l'a expliqué, mon neveu.

- J'ai beaucoup entendu parler des Capitaines Vega an-Herrion et de leurs exploits au combat : je serais curieux d'en apprendre plus !

Bien ! J'ai cru comprendre que vous souhaitiez accéder à certaines archives de la grande Bibliothèque. Je me suis permis de prendre un rendez-vous avec le Conservateur. Il vous faudra le convaincre, je le crains : Il tient jalousement à ses privilèges et mon influence sur lui est très faible.

Jas accaparait la conversation :

- Comment s'appelle ce monsieur ?

- Capra ! Jeroam Capra... mon père !

- Oh, et il vous en veut d'avoir choisi l'armée, je suppose ?

On pouvait faire confiance à Jas pour pointer le problème et mettre les pieds dans le plat. Le jeune homme lui jeta un œil surpris.

- Dans la famille, on est bibliothécaire de père en fils ! Ou dans l'administration, comme un de mes oncles, qui travaille pour la présidence sur Coruscant.

- Bah, il faut bien une première fois ! Vous avez eu raison de suivre votre propre voie !

Le tout dit avec un grand sourire et son air le plus approbateur.

Décidément, ce petit bonhomme réserve bien des surprises, se dit le lieutenant. Le rendez vous étant pour l'après midi, il invita ses hôtes à déjeuner dans l'un des restaurants jouxtant le complexe universitaire. Avant d'arriver à la bibliothèque, Jas l'avait conquis par son esprit aiguisé et sa joyeuse faconde.

Sasha, tout en se montrant charmant avec lui, savait comment traiter avec le Conservateur : sa famille était, depuis des millénaires, mécène de l'institution et Merson, en tant que Vice-Roi, avait un siège au conseil de surveillance. De plus, les documents qu'il voulait consulter étaient un prêt de la famille. Puis il poussa devant lui un Jas soudain tout timide et annonça :

- Mon neveu Jas Hobax Vega-Herrion aurait une requête à vous présenter, si cela n'est pas trop abusif.

Le conservateur acquiesça, curieux, mais posa une question avant :

- Vega-Herrion et non pas Vega an-Herrion ?

- Le an- marque l'adoption. Ce qui n'est pas son cas : Jas pourrait se faire appeler, à sa majorité, Herrion tout court.

Jas secoua vigoureusement la tête : Ce serait Vega-Herrion ! Il avait attendu poliment et respectueusement que les adultes aient fini de parler : un vrai enfant modèle !

Il commença tout timidement:

- Je vous remercie, monsieur le conservateur, de bien vouloir me consacrer un peu de votre précieux temps. Pour ne pas vous importuner trop longtemps, j'irai à l'essentiel.

Il prit sa respiration et se lança :

-Voilà : j'ai commencé des recherches sur Herrion, ma planète, pour un projet à l'école. En consultant de vieilles archives à la bibliothèque du palais-Herrion, j'ai découvert des traces de la huitième expédition Xalan, qui daterait de 15 800 avant Yavin. Bien avant que la république ne s'aventure dans le secteur ! Un vrai trésor ! Il semble qu'ils aient visité la planète avant qu'elle s'appelle Herrion ! Imaginez, si je pouvais parler, dans mon exposé, d'Herrion avant Herrion !

Il s'animait au fur et à mesure qu'il développait son sujet, et ses yeux brillaient.

Un si jeune garçon capable de s'émerveiller de la découverte d'archives poussiéreuses ? Voilà de quoi éveiller la bienveillance d'un Conservateur !

- Un sujet passionnant, en effet. Mais en quoi pourrais-je vous être utile, jeune homme ?

- Eh bien, j'ai aussi découvert que votre bibliothèque conservait une copie des archives Xalan, celles découvertes lors des fouilles de Dexer Horan, en 777 avant Yavin : il y a, paraît-il, le compte rendu complet des septième et huitième expéditions. Elles seraient dans la section archéologie, rayon 77. il y a peut être dedans un bout ignoré de l'histoire d'Herrion ! Si seulement je pouvais...

Il offrit au digne conservateur un regard implorant de chiot ; "à la Sasha", aurait dit son père.

- Ces archives sont réservées en principe aux professionnels et aux universitaires agréées, mais votre passion pour l'histoire de votre planète m'émeut, jeune homme. Mais comprendrez vous les symboles Xalans ?

- le docteur Horan avait établi des tables et un excellent lexique : j'arrive à déchiffrer. En plus, le Xalan n'est pas si éloigné du corellien ancien. Et si cela ne suffit pas, mon précepteur a un module spécialisé en langues anciennes.

Jas mentait pour 045, ou alors... Oui, il était tout à fait capable d'avoir rajouté lui-même le module.

- un garçonnet qui connaît le corellien ancien et qui déchiffre le Xalan ? Voilà qui n'est pas commun, s'émerveilla le Conservateur, définitivement séduit.

Voilà donc à quoi Jas a passé son temps dans sa cache, réalisa Sasha.

Jas, encore plus que son père, avait une mémoire phénoménale. Et comme sa mère, il trouvait toujours un moyen pour arriver à ses fins. Le conservateur en personne se fit ouvrir les archives, amenant avec lui son jeune "assistant" et son droïde précepteur.

Comme il le dit plus tard, il passa un excellent après-midi :

- ce fut comme un bain de jouvence : je me suis revu, jeune étudiant, déchiffrant d'antiques documents...ah, l'enthousiasme de la jeunesse . Ce garçon a un potentiel impressionnant! Ah, cela me rappelle que je dois passer un appel !

Pendant ce temps, Sasha et SyDney (présenté comme un droïde archiviste) épluchèrent l'archive familiale. Il y avait des données intéressantes, dont une partie avait été récemment (à peine plus de 15 ans) mise à jour (mais par qui ? C'était en pleine invasion des Vongs!). Sasha en apprit beaucoup sur l'histoire de ce lointain et hostile cousin.

Après avoir salué et chaudement remercié le Conservateur- surtout Jas-, ils retrouvèrent le Lieutenant Capra qui, vu l'heure tardive, leur proposa un autre restaurant pour le dîner. Capra semblait connaître les bonnes adresses, remarqua Sasha. Il s'avéra être un bon vivant et aussi curieux que Jas. Les deux Herrion ne se firent pas prier pour lui conter quelques anecdotes sur les plus célèbres batailles du couple infernal, comme la façon dont ils s'étaient sortis, avec leurs chasseurs et un peu d'aide, il est vrai, d'une embuscade tendue par deux croiseurs moyens. Jas raconta la célèbre bataille de Vance qui lui avait valu ses deux premiers prénoms. Et parla aussi de la "reine des pirates" et de ses méthodes de recrutement sur Buccaneer's Harbor. Le lieutenant raconta la dernière campagne anti-pirates de l'amiral, puis il tenta de prouver que celui-ci pouvait avoir le sens de l'humour. Puis Sasha dut résumer sa version de l'affaire Herrion. Pour une fois, il n'essaya pas de minimiser son rôle, même s'il ne dit pas tout.

Ils ne furent interrompus que par un appel que reçut le lieutenant.

- Excusez-moi, c'était mon père.

Le jeune homme avait l'air perplexe :

- Il voulait qu'on déjeune ensemble après-demain. Cela fait si longtemps...

Il semblait à la fois inquiet et... Heureux.

Sasha lança un regard appuyé vers Jas qui jouait -très mal- les innocents. Regard et comportement qui n'échappèrent pas à Capra, qui choisit cependant de remplir leurs verres de vin (Jas tendit prestement son verre, au cas où, mais l'officier ne tomba pas dans le panneau) puis de relancer le sujet.

- Donc, vous n'avez monté cette farce que pour disqualifier votre cousin ?

- Et aussi parce que ça promettait d'être super marrant ! Je n'avais pas treize ans, n'oubliez pas !

- Je vous en prie, racontez-moi tout !

Il était très tard quand le lieutenant les accompagna au vaisseau. Lui et Sasha étaient un peu gris, il faut l'avouer, à cause de ce délicieux petit vin et Jas tombait de fatigue. Heureusement, SyDney et 045 assuraient, eux !

Le lendemain, tous les organiques du bord firent la grasse matinée, y compris Jas qui avait pourtant besoin de beaucoup moins de sommeil qu'un autre garçon de son âge. Le record fut battu par X'ree : Il s'était enfermé dans son cocon juste avant l'arrivée et ne semblait toujours pas prêt à sortir. Sasha sentait ses pensées confuses, tandis que le corps du petit insectoïde était en pleine métamorphose. Du coup, la liaison avec la Conscience fonctionnait à nouveau

[réveil difficile?] fit une pensée familière.

[Ils ont un excellent petit vin, ici, mais un peu traître. j'ai abusé, aussi!]

[Content de rétablir la liaison. C'était X'ree, n'est-ce pas?]

[Il s'est créé un cerveau auxiliaire, pour stocker ses données, dans la conscience ! J'ignorais qu'on pouvait faire ça!]

[Moi aussi ! Mais c'est probablement la première fois qu'un Changeur s'éloigne si tôt de la planète : tout est nouveau, pour lui! Et ce n'était déjà pas un Mrill comme les autres: il était déjà bien plus futé que tous ses frères réunis. D'ailleurs, ce n'est pas une question de bande passante : Mon hypothèse, c'est qu'il a tout simplement exploité votre lien mental pour s'accaparer TA connexion.]

[Encore un pirate !!... Mais non, ça ne tient pas : il a aussi coupé le lien de Jas et de la Forêt]

[autant pour mon hypothèse ! Quoique... J'y réfléchirai plus tard : si je t'ai contacté, c'est parce que j'ai des nouvelles : la Forêt semble avoir changé de comportement vis-à-vis des intrus : depuis un moment, ils tournent en rond. Bref, elle fait tout pour les égarer]

[Mais toujours pas d'hostilité envers eux, n'est-ce pas?]

[Non, toujours pas ! Jas va bien?]

Sasha sentit son inquiétude.

[Il t'a fait un sale coup, hein ? Il va bien, encore qu'à un moment, j'ai été tenté de le balancer par le sas!

Insupportables, ces gamins ! Entre l'un qui dévore toute la nourriture du bord et accapare la bande passante et l'autre qui joue les passagers clandestins...]

[Pas facile d'éduquer un Changeur, pour un humain...]

[cela ne semble pas si facile d'éduquer un jeune humain, pour un Berger!]

[Je n'ai pas l'expérience de Ve'ssshhh... C'est lui qui a formé le dernier Héraut et c'était il y a plus de 200 ans. Et aussi les deux derniers Princes : j'aurais cru qu'il formerait Jas, aussi. Mais, non ! Il était bien décidé à passer le flambeau. Une prémonition, peut être... En tout cas, la fugue de Jas m'a pris au dépourvu et m'a terriblement inquiété]

[Jas n'est pas comme tous les gamins : même Ve'ssshhh se serait fait surprendre ! Tu connais son père, pourtant! Et sa mère, aussi ! On peut compter sur eux pour surprendre et inquiéter]

[C'est vrai ! Comment dites vous, déjà ? Les chiens ne font pas des chats ! Au fait, il n'est pas en train d'écouter ? Je sens à peine sa conscience]

[Oh, il roupille ! On est rentré très tard hier soir, et en plus, je le fais travailler très dur : faut bien qu'il paie son passage. Par contre, je crois qu'il a découvert quelque chose sur ces fameuses cités. Il peut intercepter nos conversations? Il sait quand X'ree me parle]

[Il a les capacités, mais il n'est pas encore admis dans la Conscience : cela risquerait de perturber son lien naissant avec la Forêt. Cela viendra, quand il sera plus expérimenté. Tu sais, il est rare qu'un humain ait des talents de Héraut. Heureusement pour moi, c'est un garçon adorable. Plein de surprises, mais adorable]

[Mouais, méfie-toi, quand même ! Il t'adore aussi, mais tu n'es pas à l'abri d'un coup fumeux ! Personne n'est à l'abri...]

Sasha ne demanda pas ce qu'était un Héraut : il puisa l'info dans la Conscience.

[Je serai là pour la prochaine communication holo. Quand?]

[Laisse-nous quatre heures, le temps de rassembler mes notes et que Jas émerge : il a des excuses à te faire!]

[ah oui, l'éducation à la herriane. Tout un programme ! A tout à l'heure!]

- tu parlais à quelqu'un ?

Jas émergeait enfin.

- Je me parlais à moi-même, je me disais : si je veux mon petit dej', il va falloir que je jette un seau d'eau froide à ce flemmard de Jas : un garçon de cabine, ça se lève AVANT le capitaine, moussaillon! Allez, aux fourneaux ! J'aimerais bien une part de gâteau aux cinq nectars avec ma tasse de thé !

Ah, l'éducation à la herriane !

Conférence au sommet : Jas passe sur le grill. La foudre tombe... à côté !

- Liaison établie... Cryptage niveau A++, annonça SyDney depuis le cockpit.

A++ ? il avait donc utilisé un gadget de Venom. Personne ne risquait d'intercepter la conversation.

- Merci, SyD'. Grand-père ? Tu as de la compagnie ?

- Thalia vient de rentrer. W'arr est là, aussi ! Ils ont quelques questions à poser à tu sais qui...

- Hmm autant commencer par les sujets qui fâchent, alors ! Jas ? C'est à toi !

Jas n'en menait pas large. Il pensait pouvoir embobiner son ami Berger, mais la présence de sa mère changeait tout : elle connaissait toutes ses combines ! Il faut dire qu'elle en employait plusieurs elle-même...

Elle laissa la priorité à W'arr

Jas renonça immédiatement à tout mettre sur le dos (façon de parler) de la Forêt et se prépara à endurer un sale quart d'heure. Il se fendit d'excuses bien troussées pour avoir inquiété W'arr, s'accusa de tous les maux, se traita de sale garnement capricieux, promit de ne pas recommencer et allait même jurer allégeance totale et inconditionnelle quand le Berger l'interrompit :

- Ne fais pas de promesse que tu aurais du mal à tenir, mon garçon ! Et, conseil d'ami, n'en fais pas trop non plus dans la repentance ! J'accepte tes excuses ! À une condition, mais nous en reparlerons à ton retour...

À travers la Conscience, Sasha et Thalia sentaient son amusement. Il avait beau prétendre le contraire, W'arr était un expert en comportements humains.

[Laissons le marinier quelque temps dans son jus], émit le Berger en direction des deux autres.

[Ah ? Toi aussi ? J'avais l'intention d'en faire autant... bon, je me lance. Sasha, accroche-toi, tu vas déguster !]

Thalia s'avança, posa les mains sur ses hanches et prit sa mine sombre d'officier intraitable. Pire que l'amiral Darpa ! Elle regarda longuement son fils, qui, instinctivement, rectifia sa position, presque au garde à vous. Stoïque, yeux baissés, il attendait que la foudre tombe. Elle tomba à côté.

- Sasha ? Tu me déçois ! Tu aurais dû te méfier : tu le connais, pourtant !

Sasha prit un air de chien battu. Thalia l'avait prévenu, à travers la Conscience, mais tout de même !

- SyD' et moi, on a fouillé le vaisseau, je te jure ! Et même plutôt deux fois qu'une ! Mais on n'a pas pensé à la cache des réservoirs !

- ah, SyD' ! Je le croyais plus futé que ça ! Vous faites bien la paire, tous les deux ! On ne peut pas vous faire confiance ! Je me souviendrai de cette histoire, crois-moi !

Un silence lourd de menaces.

- Quant à toi, jeune homme... Ton père et moi comptons avoir une looongue conversation avec toi, à ton retour... En attendant, tu es sous les ordres de ton parrain. Ne lui attire pas plus d'ennuis qu'il n'en a déjà !

Sasha !

Celui-ci se mit presque au garde à vous, lui aussi !

- Oui, cousine ?

- Je veux un rapport complet sur ses moindres incartades, c'est bien compris ? Et c'est valable pour toi aussi, SyDney ! Ne me décevez pas une nouvelle fois !

- A tes ordres, répondit le duo d'une seule voix !

Elle avait encore une cible.

- 045...

Elle regarda durement le droïde, poussa un long soupir résigné :

- ... qu'allons nous faire de toi ?

Elle connaissait bien son fils : le meilleur moyen de lui faire comprendre ses erreurs, c'était de lui montrer que les conséquences de ses actes pouvaient causer du tort à autrui. Assumer une bêtise, endurer sa punition, et recommencer juste après ne posait aucun problème à Jas. Mais si d'autres payaient pour lui... Le regard inquiet et désolé qu'il jeta à son droïde en disait long ! Combien de fois 045 avait couvert ses incartades ? Ses parents iraient-ils jusqu'à le désactiver ?

Grand-père, qui affichait un sérieux imperturbable, attendit trente très longues secondes avant de reprendre la discussion

- Bon, alors, qu'avez vous trouvé dans ces archives ?

- De quoi confirmer notre hypothèse : Verryn est bien vivant, du moins, il l'était il y a 15 ou 16 ans !

D'ailleurs, quelqu'un a complété l'archive à cette période. Pas moyen de savoir qui !

- Probablement Orsan, mon prédécesseur : dans les documents qu'il m'a laissé, il mentionne une visite sur Anaxès.

- Et c'était pendant la guerre ???

- Il semblerait.

Sasha trouvait ça bizarre. Il reprit néanmoins :

- Autre hypothèse confirmée, il est bien basé dans le secteur Corpo : Juste avant la guerre des clones, il a récupéré, de manière assez douteuse, les biens que ses cousins Verryn possédaient là-bas. Ainsi que leurs parts dans Loronar. Et c'est un membre fondateur de l'Autorité de Secteur Corporatif. D'après Orsan, si c'est bien lui, il est un des principaux bénéficiaire de l'extraordinaire croissance du secteur pendant et après l'Empire. Il a vite reconstitué une fortune confisquée en partie par l'empire après la guerre des clones. Il était dans le mauvais camp.

- M'étonne pas de lui ! Tu sais qu'il a failli être mon pa' , enfin, mon beau papa. J'étais petit, mais il a été très gentil avec moi !

- L'archive le mentionne : ton grand-père l'avait à la bonne : il l'aurait bien vu épouser ta mère et prendre sa succession ; enfin, il pensait plutôt à un travail de couple.

- Par contre, je n'ai jamais compris ce qui avait causé sa disgrâce...

- ça, aussi, ton grand-père en parle dans les archives : c'était lui qui était visé, en réalité : Il savait, pour les esclaves, et lui avait donné un an pour régulariser ses affaires. Verryn avait accepté : c'était juste une activité marginale, héritée de sa mère. Mais les cousins de la branche aînée ont sauté sur l'occasion et, en plus, ont monté les herrians contre lui. Ton grand-père le Vice-roi n'a eu d'autres choix que de le bannir, sinon il tombait avec lui ! Ah, il n'y avait pas d'esclave dans son personnel sur Herrion ! Encore que... Leurs contrats de travail n'étaient guère avantageux ! Mais nous connaissons tous les herrians.

- Mouais ! Cela reste un triste personnage, tout de même.

- c'est certain : il a été vite pardonné par l'empereur, qui en a fait un de ses conseillers, lui a offert l'une des premières licences d'esclavagiste et l'appelait Vicious ! Tout un programme ! En tout cas, il possède plusieurs mondes dans le secteur Corpo, sous des noms d'emprunt. J'en ai un, d'ailleurs, qui figure sur les registres de l'ASC : Bermon. Luka Bermon. Le nom de famille de sa mère. Il possède un monde appelé Verranna. On devine comme une ressemblance, non ?

- Tu penses que c'est une bonne piste ?

Même pour qui connaissait l'efficacité des intuitions du jeune homme, c'était un peu léger.

- Oui, je pense que je vais la suivre. Je vous envoie la synthèse de mes recherches, vous pourriez trouver d'autres indices qui m'échappent.

- Et ton esc.. garçon de cabine, est-il satisfait de ses recherches ?

- Il a honteusement embobiné le Conservateur de la bibliothèque avec ses airs faussement angéliques, et il aurait trouvé quelque chose, en effet. Je lui laisse la parole.

- Grand-père ? Les Xalans ont bien visité Herrion en 15 832 avant Yavin ! Et Ils ont vu les cités ! Et leurs Habitants, aussi ! Je sais où elles sont ! Et ils sont repartis très, très vite ! Les habitants de l'époque ne se sont pas montrés hostiles, mais ils leur ont flanqué les chocottes !

- Tu sais quelque chose sur ces Herrians d'origine ?

- Pas trop, non ! Les Xalans les appelaient "ceux qui brillent" et leur prêtaient des pouvoirs magiques !

- "Ceux qui brillent" ? Cela me rappelle quelque chose...

- Ah, j'ai mieux ! Sur Hyborria, enfin, elle s'appelait pas comme ça, ils ont rencontré des insectoïdes qui ressemblaient beaucoup à ... des Bergers, quoi ! Et, tu sais quoi, W'aarr ? Ces Bergers construisaient des vaisseaux génération pour migrer vers... Herrion ! Les Xalans ont essayé de les dissuader, et tu sais ce que les Bergers ont prétendu ?

- Tu vas me le dire...

- Qu'ils étaient "appelés" !! Par la planète ou ses habitants, je ne sais pas ! Appelés !

- Nos archives (il parlait de la Conscience) ne remontent pas aussi loin ! Mais nous sommes venus d'ailleurs, nous le savons ! Ce que tu as découvert est... Fascinant !

- tu vois que ça valait le coup que je parte !

- Peut-être, mais pas en catimini, comme un voleur !

La répartie du Berger fit très mal au gamin. Il comprit enfin combien son ami avait eu peur pour lui. Il en eut les larmes aux yeux

- Je suis désolé... Vraiment.

- Oui, cette fois tu es sincère... Ne me refais jamais un coup pareil, Jas !

- Juré ! La prochaine fois, J'te le dirais, si je veux m'éclipser en dou...

Il s'interrompit net : sa mère écoutait, il l'avait oubliée... *Argh ! Encore une gaffe !* Elle resta de marbre :

- Passionnant, en effet. Sasha ? J'ai ta prochaine escale : Coruscant ! Tu dois récupérer quelqu'un, au Temple Jedi ! Tu en sauras plus là-bas sur ta prochaine destination, je suppose...

- Oui, cousine ! Bien, cousine ! A tes ordres, cousine ! Nous partirons dès que nous aurons ravitaillé. Un container de nourriture plein de SD-X 045, ça en fait, des kilos de protéines en moins ! Et ce flemmard de X'ree va bien finir par se réveiller, lui aussi ! Il aura un petit creux... enfin, creux n'est pas le mot. Petit non plus : Gouffre conviendrait mieux !